

# さくら小だより

令和4年6月号



校章

半田市のHと小学校の小を表し、子どもたちが両手を広げて大空に向かって力強く飛躍する姿

## 運動会ありがとうございました



5月28日(土)、3年ぶりに運動会を開催することができました。コロナ禍で感染症対策と行事の両立をどのように行っていくか、試行錯誤の連続の中での開催となりました。

運動中はマスクを取って2mの距離を確保する、2mとれないときはしゃべらない、観覧席は1mあける、応援はうちわと手拍子で・・・など、たくさんの制約のある中でしたが、無事に開催することができました。

### 運動会のねらい

- 競う楽しさを味わい、最後まで一杯やり抜く力をつける
- 係活動や応援を通して自分の責任を果たし、集団の一員としての自覚をもち、仲間と協力してやり遂げるよさを味わう

運動会を通して、子どもたちは練習も競技も応援も全力を出すことができました。特に高学年は委員会活動で運動会の運営に参加し、力を発揮しました。日頃の学習の成果を行事で発揮することで子どもたちが大きく成長することを改めて実感できた運動会となりました。

運動会の開催にあたっては、観覧の制限を設けさせていただきました。多くの保護者の皆様にご理解・ご協力いただき、感謝しております。また、保護者ボランティアの皆様にお手伝いをさせていただいたおかげで運動会をスムーズに運営することができました。ありがとうございます。これからも知恵と工夫で安全対策を行いながら教育活動を進めて参ります。

### 3年ぶりの水泳授業

今年は3年ぶりに子どもたちがプールに帰ってきました。

感染症と熱中症対策をしっかり行い水泳授業を再開させています。3年生以下の子にとっては初めての水泳授業。4年生以上の子にとっては3年ぶりです。今年は子どもたちに、「水に親しむ」「水に慣れる」「水を楽しむ」活動をさせていきます。授業中2mの距離を確保するため、今年は週1回ずつとなりますが、ルールを守って工夫すれば、安全に活動できるということも子どもたちに学ばせたいと思っています。



### さくら小20周年を記念して

今年はさくら小学校創立20周年です。子どもたち、保護者、地域の方と一緒に20周年をお祝いする意味を込めて、東区・瑞穂区の盆踊りにて、ワークショップを行います。ぜひご参加ください。

日時：8月6日(土) (予備日7日(日))  
17:00~18:30 (東区)  
18:30~20:00 (瑞穂区)

場所：東区盆踊り  
昭和公園内さくら小ブース  
瑞穂区盆踊り  
瑞穂記念館内さくら小ブース

内容：現在検討中です。さくら小学校区みなさんの思いが集結した記念物を製作し、学校に展示する予定です。多くの方のご参加をお待ちしています。

### HPをご覧ください!



子どもたちの学校生活の様子をさくら小ホームページでお知らせしています。毎日一生懸命がんばっている子どもたちの様子を見ていただき、ご家庭での話題の1つとしていただけたら幸いです。

<http://sakura-e.main.jp/>



# 4年生の声



## 『うまくおどれたソーラン節』 磯貝 優杏

私が運動会でがんばったことは、ソーラン節です。去年おどった時に、ここちょっと出来なかったなという所があったので、そこを重視して練習しました。いよいよ本番でおどりました。結果、とてもよくおどれました。去年できなかった所もうまくおどれました。おどっていて、とても楽しかったです。

## 『がんばった放送委員会』 山田 耕太郎

ぼくは、運動会でがんばったことは放送です。運動会の放送では、ダンシング玉入れなどをCDでながしました。最初はきんちょうしたけれど、練習するたびにやる気がわいてきて、本番でできるようになりました。練習してよかったと思いました。

## 『一番心にのこったこと』 吉田 華帆

わたしが、運動会で一番心にのこったことは委員会でのじゅんぴとかたづけです。わたしたちの委員会ではカラーコーンと、とらさくでおうちの人たちの観戦する所や通る所をつくったり、サッカーゴールを運んだりしました。初めて大きな仕事をやったのできんちょうしました。

## 『がんばった応援団』 中本 莉子

わたしが運動会でがんばった事は、応援団です。毎日大ほうかや昼ほうかに練習しました。4年生で、応援団に初めてなって、とても楽しかったので、5年生になってもやりたいです。負けてしまったけど、とても楽しかったです。

## 『運動会をあきらめずにがんばったよ』 松岡 美幸

わたしは、運動会でときょう走やせんばつりレーの時に、最後まであきらめずに一生けん命走りました。わたしは、みんなのおうえんのおかげで、最後まで力いっぱい走れたと思います。次の運動会でも、一生けん命あきらめずに走ろうと思いました。

## 『がんばったソーラン節』 横山 昇央

ぼくは、ソーラン節をがんばりました。きん肉痛でつらかったけど、みんなでいきを合わせて、一生けん命おどりました。とくに、ドッコイショの時に、こしをしっかりとろして、おどりました。体育などで生かしたいです。



# 7月の行事予定



日	曜	学校行事
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	朝会 代表委員会 ③④食に関する授業(2年)
5	火	
6	水	チェリークラブ(高)
7	木	⑥クラブ
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	45分4時間授業
12	火	45分4時間授業
13	水	個人懇談会 40分4時間授業
14	木	個人懇談会 40分4時間授業
15	金	個人懇談会 40分4時間授業
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	45分4時間授業
20	水	終業式
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	日本語教室
28	木	日本語教室
29	金	日本語教室
30	土	
31	日	

